



## Konkretes Zeichen der Verbundenheit

**MALS** - Zum dritten Mal hat die Seelsorgeeinheit Mals einen eigenen Kalender herausgebracht. Der Kalender 2022 ist den Kirchenpatronen der elf Pfarrkirchen der Seelsorgeeinheit sowie der Klosterkirche von Marienberg gewidmet. Zu den Patronen der Seelsorgeeinheit, welche die Gemeinden Mals, Schluderns, Glurns und Taufers im Münstertal umfasst, gehören die Gottesmutter Maria, Apostel, Märtyrer, Bischöfe, Priester, Glaubensboten, Bekenner und Äbte. „Mit dem hl. Pankratius gehört sogar ein Kind dazu,“ sagte Dekan Stefan Hainz am 16. Dezember bei der Vorstellung des Kalenders im Pfarrhaus in Mals. Auch der Kalender 2022 soll ein „konkretes Zeichen der Verbundenheit in unserer Seelsorgeeinheit sein.“ Der Kalender soll helfen, „über den eigenen Kirchturm hinauszuschauen und einen bewussten Weg des Glaubens durch das Kirchenjahr zu gehen.“ Besonders viel Arbeit hat wiederum Franz Josef Paulmichl aus Laatsch in den Kalender gesteckt. Er zeichnet für die grafische Gestaltung verantwortlich. Auch der Großteil der Fotos der in den Kirchen dargestellten Patroninnen und Patrone stammt von ihm. Franz Josef Paulmichl betreut übrigens auch die Homepage der Seelsorgeeinheit ([www.sem-mals.org](http://www.sem-mals.org)), auf der laufend die Pfarr-



Im Bild (v.l.): Kooperator Michael Lezuo, Dekan Stefan Hainz, Franz Josef Paulmichl sowie Gebhard Schöpf und Isabella Erhard Brunner, Präsident bzw. Vizepräsidentin des Pfarreienrates.

briefe und andere Mitteilungen veröffentlicht werden. Kooperator Michael Lezuo hat für die im Kalender dargestellten Heiligen kurze Lebensbeschreibungen verfasst. Es sind dies neben dem Hl. Sebastian (Kloster Marienberg): Maria Unbefleckte Empfängnis (Burgeis), Hl. Pankratius (Glurns), Hl. Luzius (Laatsch), Maria Himmelfahrt (Mals), Hl. Florinus (Matsch), Hl. Nikolaus (Planeil), Hl. Laurentius (Schleis), Hl. Abt Antonius (Schlignig), Hl. Katharina (Schluderns), Hl. Andreas (Tartsch) und Hl. Blasius (Taufers im Münstertal). Als weiteres Zeichen der Verbundenheit in der Seelsorgeeinheit nannte der Dekan den Pfarrsender Mals (Frequenz: 93,60 MHz). Der



Das Titelblatt der Kalenders 2022 der Seelsorgeeinheit Mals

Sender und auch die Ende 2020 freigeschaltete Homepage seien zu wichtigen Instrumenten der Kommunikation geworden. Einen besonderen Dank zollte Stefan Hainz auch dem Pfarreienrat mit dem Präsidenten Gebhard Schöpf und der Vizepräsidentin Isabella Erhard Brunner an der Spitze. Unterstützt haben die Herausgabe des Kalenders, der in einer Stückzahl von 1.200 gedruckt wurde, die Raiffeisenkasse Obervinschgau, die Raiffeisenkasse Prad-Taufers und die Südtiroler Volksbank (Filiale Mals). Auf den ersten zwei Innenseiten des Kalenders sind die Kontaktdaten zum Pfarreienrat und zu den 11 Pfarreien angeführt.

SEPP